
Zu der Vorlage trägt Herr Schnittker mit ergänzenden Folien vor. Herr Kubiak gibt zusätzli-
che Erläuterungen. Herr Westphal-Garken wendet ein, dass die Mitteilungsvorlage unver-
ständlich sei und warum es keine Beschlussvorlage zum Grünflächenkonzept geben würde. 
Eine Vernetzung sei definitiv gewollt. 
 
In der weiteren Diskussion wird auf die unterschiedlichen Zielsetzungen (Qualität der Grün-
flächen, Abstufung der Pflegeprioritäten oder Personal- und Sachressourcen) eingegangen. 
Auf die wiederholte Frage, wann die abschließende Vorlage komme, antwortet die Verwal-
tung, dass dieses noch offen sei. 
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